



10 Pièces

510 m²

Réf. 8600R

2 625 000 €

Gémenos

Maison à vendre (13420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Gémenos, sur une parcelle d'1 hectare, propriété contemporaine dans résidence privée et sécurisée, composée de 3 habitations de plaines pieds avec vue imprenable le Garlaban et le massif de la sainte Beaume. La maison principale de 250m2 propose un séjour lumineux ouvert donnant sur la terrasse, une grande cuisine américaine, une suite parentale, une chambre avec salle d'eau, un grand dressing. La deuxième propriété de 120m2 est composée d'un salon avec cuisine américaine, deux chambres avec salle d'eau et d'un dressing. La troisième propriété de 140m2 est composée de 3 chambres avec salle ...

Exclusivity - Gémenos, on a plot of 1 hectare, contemporary property in a private and secure residence, consisting of 3 single-storey dwellings with breathtaking views of the Garlaban and the Sainte Beaume massif. The main house of 250m2 offers a bright open living room opening onto the terrace, a large American kitchen, a master suite, a bedroom with a shower room, a large dressing room. The second property of 120m2 is composed of a living room with American kitchen, two bedrooms with bathroom and a dressing room. The third property of 140m2 is composed of 3 bedrooms with bathroom, a large ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

